

Schützenmeister Eduard Delling begrüßte wieder viele Mitglieder zur Königsfeier im Gasthaus „Weißes Roß“. Ein besonderer Gruß galt den noch amtierenden Würdenträgern, Schützenliesl Selina Delling, Jugendkönig Maximilian Pröls und Schützenkönig Eduard Delling sowie dem Musikanten Franz Maunz. Erfreulicherweise haben heuer wieder mehr Mitglieder beim Königsschießen beteiligt als letztes Jahr. Schade ist aber, dass nur drei Jugendliche darunter waren.

Als erster Punkt des Abends stand wie alle Jahre die Ehrung langjähriger Mitglieder auf dem Programm. Heuer wurden auch zum ersten Mal Mitglieder für 60-jährige Mitgliedschaft geehrt. Schützenmeister Eduard Delling und 2. Schützenmeisterin Selina Delling nahmen die Ehrung vor. Geehrt wurden:

- Für 10-jährige Mitgliedschaft:
 - Heidrun Luber
 - Julius Luber
 - Korbinian Luber
 - Anna Wienhold
 - Lukas Wienhold
 - Johannes Wienhold
- Für 25-jährige Mitgliedschaft
 - Andreas Schmatz
 - Josef Heller
 - Andreas Schatz
- Für 40-jährige Mitgliedschaft
 - Margit Schauler
 - Magnus Deichl
 - Monika Wienhold
 - Johann Kurz
- Für 50-jährige Mitgliedschaft
 - Alois Birner
 - Maria Meier
 - Betty Bauer
- Für 60-jährige Mitgliedschaft
 - Johann Schmatz
 - Heinz Süßmann
 - Josef Altmann
 - Alfons Deichl
 - Johann Birner



Bild 1: Geehrte Mitglieder soweit anwesend(v.l.n.r.): Anna Wienhold, Johann Kurz, Monika Wienhold, Lukas Wienhold, Betty Bauer, Julius Luber, Johann Schmatz, Korbinian Luber, Heidrun Luber

Der Königsfeier ging das Königsschießen voraus, bei dem die Wanderpokale vom Gasthaus Weißes Roß, von Erhard Obendorfer und ein von Selina Delling gestifteter Wanderpokal speziell für die Jugend ausgeschossen wurden. Die Pokal- und Scheibengewinner sowie die Gewinner bei Glück und Meister verkündete 1. Sportleiter Markus Kurz. Folgende Ergebnisse wurden erzielt:

- Pokal Gasthaus Weißes Roß
 1. Franz Hierl 6 Teiler
 2. Georg Brunner 7 Teiler
 3. Erhard Obendorfer 45 Teiler
- Pokal Erhard Obendorfer
 1. Albert Delling 37 Teiler
 2. Rupert Luber 54 Teiler
 3. Johann Kurz 56 Teiler
- Jugendwanderpokal von Selina Delling
 1. Pröls Jonas 162 Teiler
 2. Pröls Maximilian 187 Teiler
 3. Sennewald Celine 188 Teiler

Bei Glück und Meister gab es folgende Gewinner:

- Glück
 1. Josef Pröls 5,8 Teiler
 2. Albert Delling 37,9 Teiler
 3. Julius Luber 50,7 Teiler
- Meister (Zehntel - Ring Wertung)
 1. Georg Brunner 103,0 Ringe
 2. Daniela Schmidt 100,3 Ringe
 3. Markus Kurz 99,1 Ringe

- Glück Jugend
 1. Maximilian Pröls 111,3 Teiler
 2. Celine Sennewald 167,0 Teiler
 3. Jonas Pröls 178,8 Teiler

- Meister Jugend
 1. Jonas Pröls 90,7 Ringe
 2. Maximilian Pröls 86,2 Ringe
 3. Celine Sennewald 71,1 Ringe

Anschließend wurden als Höhepunkt des Abends die neuen Würdenträger bekanntgegeben. Sportleiter Markus Kurz betonte auch, dass sich die Teilnehmer heuer mächtig angestrengt haben, um König oder Liesl zu werden. Noch nie sind beim Königsschuss neun Zehner abgegeben worden. Bei der Jugend wurde Celine Sennewald mit einem 114,8 Teiler Jugendkönigin, 1. Jugendritter wurde Jonas Pröls und 2. Jugendritter Maximilian Pröls.



Bild 2: König und Ritter bei der Jugend (v.l.n.r): 1. Jugendritter und Jugendpokalgewinner Jonas Pröls, Jugendkönigin Celine Sennewald und 2. Jugendritter Maximilian Pröls

In der Schützenklasse wurde zur allgemeinen Überraschung Lukas Wienhold mit einem 54,7 Teiler Schützenkönig 2023. Als Schützenliesl steht ihm Daniela Schmidt zur Seite, 1. Ritter wurde Christian Sommer und 2. Ritter Johann Pröls



Bild 3: Die neuen Würdenträger (v.l.n.r.): 1. Schützenmeister Eduard Delling, 1.Ritter Christian Sommer, Schützenliesl Daniela Schmidt, Schützenkönig Lukas Wienhold, 2. Ritter Johann Pröls.

Wie immer wurden die neuen Würdenträger bei der anschließenden Königsfeier zünftig und bis spät in die Nacht gefeiert

Eduard Delling

1. Schützenmeister